



2 Pièces

55 m<sup>2</sup>

Réf. CBVA1873

238 500 €

Capbreton

Appartement à vendre (40130)

abriculteurs

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle sur demande, pour vous aider à mieux vous projeter ! Découvrez cet agréable appartement de deux pièces, d'une surface de 43 m<sup>2</sup> (loi Carrez), situé au premier étage d'un immeuble récent moderne avec ascenseur. Vous serez séduit par sa luminosité, sa localisation et son balcon de 12 m<sup>2</sup>. La résidence, construite selon les normes RT 2012, est sous garantie décennale. Cet appartement comprend une entrée avec un espace de rangement, une cuisine aménagée, ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned plan and a virtual tour on request, to help you get started! Discover this pleasant two-bedroom flat, with a surface area of 43 m<sup>2</sup> (Carrez law), located on the first floor of a recent modern building with lift. You'll love its brightness, location and 12 m<sup>2</sup> balcony. The residence, built to RT 2012 standards, comes with a ten-year guarantee. This flat comprises an entrance hall with storage space and a practical, functional fitted kitchen. The bright living room gives direct access to the balcony. ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs